
 Brauche ein paar Tipps beim Upgrade auf Big
Sur und beim Wechsel von Nvidia auf AMD
In Arbeit

Beitrag von „Robin79513“ vom 27. November 2020, 18:34

Danke für den Tipp.. Leider will meiner mit MacPro7.1 nicht booten und zeigt mir ein
Verbotszeichen...

Habe im Anschluss mal eine EFI von dem oben von dir verlinkten Beitrag testen wollen da kam
das raus:

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51472-brauche-ein-paar-tipps-beim-upgrade-auf-big-sur-und-beim-
wechsel-von-nvidia-auf/?postID=659581#post659581
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